



～やまコーチから～

御坂葵保育所のお友達！！元気になっているかな？やまコーチ・ねづみコーチはとっても元気です！！サッカー教室では、走ったり、横に動いたり、ジャンプしたり、色々な動きをしながら楽しく運動しました。

もちろん、ボールを使った技にもチャレンジして、最初は手で投げたり、転がしたり、最後は足でストップしたりドリブルしたり、試合の中で上手にゴールまで行けるようになりました(*^▽^*)
お外でいっぱい遊んだ後は手洗い・うがいを忘れないようにね(^^)/



～堀口由佳先生から～

コーチの楽しい指導を受けながら、話を聞き、また頭で考えながらボールを使い、どの子ども真剣に頑張っていました。

ゲームではゴールを決めようと必死にボールを追いかけて、仲間を応援する姿を見て改めてお友だちと一緒に取り組むことが大切だなと感じました。

終わった後も「またやりたい」と言っていました。

日々の保育にもボール遊びを取り入れていきたいです。

今日はありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることができ、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会